

CONTRA LA DOBLE VIOLENCIA INSTITUCIONAL SOBRE LAS MUJERES EN LOS CIES

Las personas feministas que formamos este grupo comenzamos a andar juntas con ilusión y ganas de luchar en el verano de 2014. Confluimos aquí personas con distintas militancias que compartimos los mismos objetivos.

Anticapitalistas, ecofeministas, marxistas, libertarias, autónomas... todas somos necesarias para ampliar nuestro horizonte y reforzar nuestra lucha.

Feministas en Lucha Málaga es un grupo abierto a mujeres y hombres que quieran luchar contra la violencia en el espacio público y también en el espacio supuestamente "privado", el machismo y la desigualdad en todos los ámbitos que sufren las mujeres y por las reivindicaciones y demandas específicas de las mujeres trabajadoras.

Hoy queremos denunciar la doble discriminación que sufren las mujeres inmigrantes en España, especialmente aquellas que terminan siendo encarceladas en alguno de los 8 centros de internamiento para extranjeros que tristemente siguen existiendo en el territorio español

A la larga lista de vulneraciones de derechos a la que se ve sometida cualquier persona inmigrante que se halle en una de estas "prisiones administrativas" (privación de libertad, hacinamiento, falta de información, expulsión, etc...) queremos denunciar que las mujeres sufren una doble discriminación por el hecho de ser mujer.

Creemos que es especialmente importante denunciar esta situación por el fenómeno de la feminización de la migración que se está viviendo en España, y porque dentro y fuera de estas "prisiones administrativas", las mujeres inmigrantes se ven sometidas a mas malos tratos, torturas, humillaciones y violaciones que los hombres que realizan las mismas rutas migratorias; y cuando llegan a España, siguen sufriendo esta doble discriminación y opresión, porque además de ser inmigrantes son mujeres.

Queremos denunciar que:

 El sistema español no tienen en cuenta que muchas de estas mujeres son víctimas de las redes de tratas de personas con fines de explotación sexual, primando en la mayoría de los casos su condición de inmigrante. Algunas plataformas vienen denunciando que las mujeres desaparecen muy rápido cuando llegan a tierra europea porque son rápidamente captadas por estas redes; sin embargo cuando estas mismas mujeres son encarceladas en los CIES esta amenaza y posible realidad no se tiene en cuenta, no se hacen peritajes ni revisiones por parte de profesionales especializados que pudieran detectar esta situación de vulnerabilidad, y facilitar además la detección de estas redes y de otras posibles víctimas.

- Se han denunciado, y documentado, también, las violaciones de derechos a la salud sexual y reproductiva que se dan en muchos de estas cárceles. Casos donde mujeres embarazadas han sido expulsadas del país, negándoseles además las revisiones ginecólogas y medicas pertinentes en cualquier embarazo. Se han denunciado también, que la atención ginecológica, cuando se ha realizado, ha sido violándose el derecho a la intimidad, llegando a hacerse en presencia de policías del centro. Denunciamos la falta de atención especializada porque implica la negación del derecho al acceso efectivo a la salud.
- Por último, denunciamos que estos centros siguen el mismo modelo carcelario que otras instituciones penitenciaras por lo que reproduce la misma discriminación machista, donde los módulos utilizados para albergar a las mujeres han sido diseñados para hombres. A esto se añade que los espacios dedicados a las mujeres son proporcionalmente más pequeños que los de los hombres, por lo que las condiciones de hacinamiento son mayores. Y estas situaciones son aún peores en los centros en los que no hay unidades familiares, por lo que las madres con hijos ven totalmente fulminado su derecho a la maternidad.

Por todas estas razones, exigimos el cierre de los CIEs Ya.

Cada 25 realizamos una acción en la calle, porque entendemos que ahí está nuestra lucha y como todos los demás este 25 os animamos a participar con nosotras en la plaza del siglo a las 20:00 h. Por el fin de la violencia en los CIEs iCIERRE YA!









